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旧生徒会役員・専門委員長より感謝の言葉
～今までありがとうございました。～
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２年間ありがとうございました。私は１年生の後期から生徒会役員を務めてきて、様々な活動を通して自分
自身を大きく成長させることができました。

生徒の皆さん一人一人が納得できる学校にするため、生徒会本部アンケートや思いやりカードの実施等、新
しい取組にチャレンジをして、より良い学校づくりへと励むことができたと思います。生徒会長という役職に
は大きな責任がありましたが、その分とても充実した１年間にすることができました。この１年間、生徒会活
動への皆さんの主体的な姿勢に感謝しています。本当に御協力ありがとうございました。

これからも広尾中がより良くなっていくことを願っています。
旧生徒会長 中村 紗奈

２年間ありがとうございました。生徒会役員として２年間活動できたことをとても嬉しく思います。私は、
生徒会役員を通し、たくさんのことを学ぶことができました。正直私が広尾中を支えていけるのかと不安な時
もありました。しかし全校の皆さんが生徒会本部アンケートを真剣に取り組んでいた姿を見て、自分自身も頑
張ろう！と前向きに考えることができました。この２年間の貴重な体験を、これからの活動に活かしていける
よう努力します。ありがとうございました。

旧生徒会副会長 三浦 梨子

２年間ありがとうございました。この２年間様々な活動を通して、今まで意識しなかったところに気付くこ
とができたり、たくさんのことを発見できたりと、とても充実した２年間でした。私は２年間生徒会役員を務
めたことで、今までは人の前で発表したり、話したりすることが苦手だったのですが、進んでできるようにな
りました。そんな自分自身を変えるきっかけとなった皆さん、そして共に活動してくれた生徒会役員の仲間に
感謝の気持ちでいっぱいです。終業式には生徒会本部主催のイベントに御協力いただきありがとうございまし
た。

旧生徒会書記 髙橋 るな

半年間ありがとうございました。学級委員は３年目ですが、委員長になって今まで見えていなかったところ
も見えるようになり、委員会としてどうするか皆とたくさん考えられたと思います。これからも学級委員の活
動に御協力お願いします。

<旧学級委員長 藤田 葉那子>
半年間ありがとうございました。生活委員長を務めて、人をまとめることの難しさを感じました。しかし同

時に、成長できた自分も感じられました。これらの経験をこれからの学校生活等たくさんの場面で活かしてい
きたいです。ありがとうございました。

＜旧生活委員長 安藤 菜海＞
委員長として、図書室が魅力にあふれる場所だと知ってもらえるように精一杯努力できました。これからも

図書委員会は新しい委員と共により良い図書室づくりに励んでくれると期待しています。ありがとうございま
した。

＜旧図書広報委員長 平松 三侑＞
半年間ありがとうございました。 とても短い間でしたが。楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

残りの半年は初心に帰り、一つ一つの仕事に向き合っていこうと思います。
<旧 保健給食委員長 福地 輪>

整美委員長を前期務めさせていただきました。あまり目立つ仕事ではありませんでしたが、学校の整美を行
うことができてとても良い経験になりました。これからも、整美委員としてより良い学校づくりに励んでいき
たいです。ありがとうございました。

<旧 整美委員長 鴨川 馳弘>
昨年度の委員長の経験や、反省を活かし、自分の中で最善を尽くすことができたと思います。委員長として

の１年間の中で苦労も多かったですが、その分やりがいを感じ、楽しく終えることができました。ここまでや
り通せたのは周りの方々の支えや協力のおかげです。半年間ありがとうございました。

<旧 体育委員長 小杉 哲也>
運動会が延期になり大きな仕事はありませんでしたが、日々のお昼の放送や朝礼準備を丁寧に行うことがで

きました。後期の委員会では１・２年生を支えながら一つ一つの仕事に取り組みたいと思います。
<旧 放送委員長 齋藤 柚希>



これからの広尾中を引っ張るメンバー達の
意気込みを聞きました！

この度、生徒会長に就任しました鹿野芯平です。私のことを信任し投票していただきありがとうございます。
公約した生徒の意見を取り入れることや、広尾中学校をより良くしていくには、皆さんの協力が必要です。協
力よろしくお願いします。半年間よろしくお願いします。

新生徒会長 鹿野 芯平

この度、生徒会副会長になりました。2年2組中井春香です。昨年度の生徒会役員の経験を活かして、副会
長としての仕事をしっかりと責任をもって行い、生徒の皆さんと共に広尾中学校をより楽しい学校にしていき
ます。生徒会役員全員で盛り上げていきますので、よろしくお願いします。

新生徒会副会長 中井 春香

生徒会書記として、責任をもち行動したいと思っています。生徒会役員一丸となって協力し、皆さんの意見
を聞きます。誰もが楽しめる学校にするので、よろしくお願いします。

新生徒会書記 野中 理恵子

学級委員長を務めるにあたり、まだまだ至らない点はありますが、全体をまとめ広尾中をより良くできる存
在になれるよう、頑張ります。 〈学級委員長 廣瀬 乙花〉

生活委員長として、日頃から規律や時間を守る雰囲気づくりを心がけたいと思います。よろしくお願いしま
す。

〈生活委員長 飯川 勇武〉

皆さんに本の良さを伝えられるように努力していきます。よろしくお願いします。
〈図書広報委員長 青島 優太〉

保健給食委員長として委員会の皆をまとめられるように頑張ります。学校にいる全ての人が気持ち良く学校
生活を送れるようにしていきます。前期副委員長の経験を活かして、より良い保健給食委員会にしていこうと
思います。 〈保健給食委員長 宮﨑 杏〉

整美委員長としての責任を果たし、広尾中学校を居心地の良いきれいな学校にしていこうと思います。整美
委員会、一丸となって全力で頑張っていきますので、よろしくお願いします。

〈整美委員長 大谷 怜央〉

体育委員長として体育の授業で皆を引っ張り、盛り上げられるよう一生懸命頑張っていきます。
〈体育委員長 片山 希晏〉

運動会や若木祭、お昼の放送など、学校全体が楽しめるよう頑張っていきます。コロナ禍でもより良い学校
生活が送れるように、放送委員会でできることにたくさんチャレンジします！

〈放送委員長 斎藤 菜々〉

この度生徒会副会長になりました。１年2組の来嶋花恋です。私の目標は、広尾中をより楽しく、生徒の皆
さんが毎日通いたいと思える学校にすることです。楽しい学校にするため、キャンペーンなどを沢山行ってい
きたいです。よろしくお願いします。

新生徒会副会長 来嶋 花恋

この度生徒会書記になりました。1年2組の菊地麻友です。広尾中の良いイメージを学校外の人にも知って
もらえるように、小学校との交流等の企画をしたいと思っています。精一杯頑張ります。よろしくお願いしま
す。

新生徒会書記 菊地 麻友

この度、生徒会書記になりました。1年2組山田美優です。 私は広尾中学校を全員が協力し、助け合う明る
い学校にしていきたいです。 生徒会役員の活動の一つ一つを大切にし、一生懸命頑張っていきます。よろし
くお願いします。

新生徒会書記 山田 美優


